

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

Sistema de Parques Públicos de San Pedro Garza García, Nuevo León (San Pedro Parques), con domicilio en San Pedro Garza García, Nuevo León, México, es el responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, y demás normatividad que resulte aplicable.

¿Qué datos personales solicitamos y para qué fines?

Los datos personales que solicitamos los utilizaremos para las siguientes finalidades:

Finalidad	¿Requieren consentimiento del titular?	
	NO	SI
Para verificar la personalidad de los ciudadanos que soliciten la tramitación de un permiso para el uso de los Parques Públicos gestionados por el Organismo.		X

Si no desea que sus datos personales se utilicen para las finalidades que requieren de su consentimiento, podrá manifestarlo a continuación:

No consiento que mis datos personales se utilicen para los siguientes fines:

- Para identificar y acreditar mi personalidad en los trámites requeridos para la expedición de permisos para el uso de los parques que el Organismo gestiona.

Los titulares de las unidades administrativas ante quien se presenten las solicitudes a través del Portal del Sistema de Parques Públicos de San Pedro Garza García, Nuevo León (San Pedro Parques) serán los servidores públicos responsables de resguardar y mantener los datos personales en estricta confidencialidad.

En caso de que para las siguientes finalidades consienta su tratamiento, dado que para las mismas requerimos su consentimiento expreso, le solicitamos que lo manifieste a continuación:

Consiento que mis datos personales se utilicen para los siguientes fines:

- Para identificar y acreditar mi personalidad en los trámites requeridos para la expedición de permisos para el uso de los parques que el Organismo gestiona. □

Para llevar a cabo las finalidades descritas en el presente aviso de privacidad, se solicitarán los siguientes datos personales:

- Nombre
- Lugar de nacimiento
- Fecha de nacimiento
- Nacionalidad
- Domicilio
- Teléfono particular
- Teléfono celular
- Correo electrónico
- Firma autógrafa
- Edad
- Domicilio de trabajo
- Correo electrónico institucional
- Teléfono institucional

Se informa que no se solicitarán datos personales sensibles.

¿Con quién compartimos su información personal y para qué fines?

Se informa que no se realizarán transferencias de datos personales, salvo aquéllas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados.

¿Cuál es el fundamento para el tratamiento de datos personales?

Reglamento Orgánico del Sistema de Parques Públicos de San Pedro Garza García, Nuevo León

¿Dónde puedo ejercer mis derechos ARCO?

Usted podrá presentar su solicitud para el ejercicio de los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO) directamente ante nuestra Dirección de Administración y Soporte, cuyos datos de contacto son los siguientes:

- a) Nombre de un trabajador: César Valtierra Lozano
- b) Domicilio: Calle María Cantú Treviño, con el número marcado 329, Colonia Lucio Blanco, en el municipio de San Pedro Garza García, Nuevo León.
- c) Correo electrónico: cesarvaltierra@sanpedroparques.mx
- d) Número telefónico y extensión: (Por definir)

Asimismo, usted podrá presentar una solicitud de ejercicio de derechos ARCO a través de la Plataforma Nacional de Transparencia, disponible en <http://www.plataformadetransparencia.org.mx>, y a través de los siguientes medios:

El titular de los datos personales podrá ejercer en todo momento su derecho de acceso, rectificación, cancelación y oposición de datos personales que proporcione, pudiendo hacerlo físicamente en las Oficinas Generales de Sistema de Parques Públicos de San Pedro Garza García, Nuevo León ubicadas en Calle María Cantú Treviño, con el número marcado 329, Colonia Lucio Blanco, en el municipio de San Pedro Garza García, Nuevo León; o a través de la siguiente dirección de correo electrónico: antonio.garza@sanpedroparques.mx.

Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos, puede acudir a la Dirección de Administración y Soporte o bien, ponemos a su disposición los siguientes medios:

El titular podrá obtener información sobre el procedimiento, enviando una solicitud por medio de la siguiente dirección de correo electrónico: antonio.garza@sanpedroparques.mx.

¿Cómo puede conocer los cambios en este aviso de privacidad?

El presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales o por otras causas.

Nos comprometemos a mantenerlo informado sobre los cambios que pueda sufrir el presente aviso de privacidad, a través de: En caso de que exista un cambio en el aviso de privacidad, se reflejará de manera automática a través del portal web institucional, o bien de manera presencial en nuestras instalaciones cuando solicite copia del aviso de privacidad integral.

Otros datos de contacto:

Página de Internet: www.sanpedroparques.mx

Correo electrónico para la atención del público en general: contacto@sanpedroparques.mx

Número telefónico para la atención del público en general: 8182052111